

## PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 7. Januar 2026

01/2026

### BUJ begrüßt Harvey als neuen Förderpartner

Der Bundesverband der Unternehmensjuristinnen und Unternehmensjuristen e.V. (BUJ) freut sich, Harvey als neuen Förderpartner in seinem Netzwerk willkommen zu heißen. Die Partnerschaft startete zum 1. Januar 2026.

„Mit Harvey gewinnen wir einen Partner, der den digitalen Wandel im Rechtsmarkt maßgeblich mitgestaltet. Wir freuen uns, unseren Mitgliedern innovative Impulse und konkrete Lösungen für die tägliche Praxis bieten zu können“, sagt Dr. Patrick Otto, Geschäftsführer des BUJ.

Harvey ist eine führende Plattform für generative Künstliche Intelligenz im Rechtsmarkt. Das Unternehmen wird von renommierten Investoren wie dem OpenAI Startup Fund, Sequoia Capital und Kleiner Perkins unterstützt und hat sich auf KI-Lösungen spezialisiert, die speziell für Juristinnen und Juristen entwickelt wurden. Harvey ermöglicht es, juristische Dokumente effizient zu analysieren, Verträge zu prüfen und rechtliche Texte zu erstellen. Dabei werden höchste Standards in den Bereichen Sicherheit und Compliance erfüllt.

Mit der neuen Förderpartnerschaft verfolgen der BUJ und Harvey das gemeinsame Ziel, die Digitalisierung und Innovation im Rechtsmarkt weiter voranzutreiben. BUJ-Mitglieder profitieren künftig von praxisnahen Einblicken in die Möglichkeiten der Künstlichen Intelligenz und erhalten Zugang zu exklusiven Veranstaltungen und Austauschformaten.

### BUJ Welcomes Harvey as a New Supporting Partner

The Federal Association of In-House Counsel (Bundesverband der Unternehmensjuristinnen und Unternehmensjuristen e.V., or BUJ) is

Bundesverband der  
Unternehmensjuristinnen und  
Unternehmensjuristen e.V.  
(BUJ)

c/o ABC Workspaces  
Bertha-Benz-Straße 5  
10557 Berlin  
030 206 41 49 40  
[kontakt@buj-verband.de](mailto:kontakt@buj-verband.de)

[www.buj-verband.de](http://www.buj-verband.de)

**Präsidentin:**  
Dr. Claudia Junker

**Vizepräsident:**  
Dr. Alexander Gommlich  
**Schatzmeister:**  
Dr. Timo Hermesmeier  
**Beisitzer:**  
Patricia M. Batista  
Hergen Haas  
Dr. Karsten Hardraht  
Dr. Peter Hennke  
Dr. Andreas Liepe  
Dr. Christoph Radke  
Dr. Friederike Rotsch  
Dr. Hilka Schneider  
Dr. Lena Wallenhorst

**Geschäftsführer:**  
Dr. Patrick Otto

**Erfüllungsort und  
Gerichtsstand:**  
Frankfurt am Main  
Ust-IdNr.: DE279369733  
Vereinsregister Nr.: VR 14631

**Bankverbindung:**  
Deutsche Bank  
IBAN: DE46 1007 0000 0651  
5035 00  
BIC: DEUTDEBBXXX

delighted to welcome Harvey as new supporting partner to its network. The partnership commenced on 1 January 2026.

BUJ's managing director, Dr. Patrick Otto, says: "With Harvey, we are gaining a partner who is playing a key role in shaping the digital transformation of the legal market. We are delighted to be able to offer our members innovative ideas and concrete solutions for their daily work."

Harvey is a leading platform for generative artificial intelligence in the legal sector. Backed by renowned investors such as the OpenAI Startup Fund, Sequoia Capital and Kleiner Perkins, the company specialises in AI solutions developed specifically for lawyers. Harvey enables the efficient analysis of legal documents, contract review and drafting of legal texts. In doing so, it meets the highest standards in the areas of security and compliance.

Through this new supporting partnership, BUJ and Harvey are working together to advance digitalisation and innovation in the legal market. BUJ members will benefit from practical insights into the possibilities of artificial intelligence, as well as gaining access to exclusive events and networking opportunities.

#### Hintergrund zum BUJ:

Der Bundesverband der Unternehmensjuristinnen und Unternehmensjuristen e.V. (BUJ) ist die größte unabhängige Interessenvertretung der Unternehmensjuristinnen und Unternehmensjuristen in Deutschland. Er ist auch die berufsrechtliche Stimme der Syndikusrechtsanwältinnen und Syndikusrechtsanwälte. Er ist ein Zusammenschluss von Juristinnen und Juristen, die hauptberuflich in Unternehmen, Stiftungen, Verbänden, Institutionen, Körperschaften oder diplomatischen Vertretungen mit juristischen Fragen betraut sind, ohne dabei jedoch in erster Linie Dritte zu beraten. Der BUJ vertritt die berufsbezogenen Interessen seiner Mitglieder gegenüber der Gesellschaft, den Medien und der Politik. Der BUJ ist selbstlos, branchenübergreifend und überparteilich tätig. Zu berufsbezogenen Themen gibt der BUJ aus der Praxiserfahrung seiner Mitglieder heraus Hinweise u.a. zu Umsetzungsherausforderungen, Bürokratie-Abschätzungen sowie aus Implementierungs-Erfahrungen im Unternehmensalltag, zu Rechtsunsicherheiten oder -widersprüchen und zu operativen Auslegungsfragen. Er vertritt die Interessen des Berufsstandes, nicht die von Unternehmen. Der BUJ ist registrierter Interessenvertreter im Lobbyregister beim Deutschen Bundestag (Registernummer R001441).

Background to the BUJ:

The Federal Association of In-House Counsel (BUJ) is Germany's largest independent interest group representing corporate lawyers. It is also the professional voice of in-house lawyers. Its members are primarily responsible for legal issues within companies, foundations, associations, institutions, corporations and diplomatic missions, rather than advising third parties. The BUJ represents the professional interests of its members with regard to society, the media and politics. The BUJ is selfless, cross-sectoral and non-partisan. Regarding professional matters, the BUJ draws on its members' practical experience to offer guidance on matters such as implementation challenges, bureaucratic assessments, implementation in everyday business, legal uncertainties and contradictions, and operational interpretation issues. The BUJ represents the interests of the profession, not those of companies. The BUJ is a registered lobbyist in the German Bundestag's lobby register (registration number R001441).